

LA VIE SPORTIVE

HEUREUSE DÉCISION DE L'U. V. F.

DE GRANDES REFORMES sont apportées dans le sport cycliste en France

En plein accord avec les directeurs du Commissariat Général à l'Éducation Physique et aux Sports, la Commission Sportive de l'Union Vélocipédique de France vient de procéder à la mise au point de ses nouveaux règlements. Les décisions prises veulent sauvegarder dans l'avenir la pureté de l'amateurisme et c'est pourquoi la catégorie des coureurs indépendants a été purement et simplement supprimée.

Le règlement va dater du 1er Janvier 1941. Professionnels et amateurs subsistent seuls et le nombre des professionnels sera sans doute limité à un chiffre variant entre 300 et 350. L'amateur devra avoir 16 ans révolus. Il fournira une autorisation paternelle s'il est mineur et s'engagera par écrit à ne toucher que des prix en nature. Il ne pourra

plus ni entraîner ni rencontrer de coureurs professionnels. Ajoutons enfin que son maillot ne devra pas porter d'inscription publicitaire mais qu'il pourra recevoir en prêt de son club tout le matériel nécessaire à la compétition et à l'entraînement.

Les amateurs seront répartis en quatre catégories. Quant aux professionnels ils obtiendront, après 20 ans révolus, leur licence de la Commission Sportive après avoir eu divers services qui auront enquêté sur la valeur de l'intéressé et qui revient à dire que pour être classé professionnel un amateur devra avoir obtenu des résultats qui seront jugés suffisants par la commission compétente.

En ce qui concerne le Championnat de France professionnel, il pourra être rendu obligatoire à certains coureurs désignés par la commission sportive.

Ces diverses dispositions vont transformer radicalement la pratique du sport cycliste en France car les amateurs étaient bien peu nombreux et la valeur de certains d'entre eux faisait toujours songer à l'amateurisme marron.

L'ancien vainqueur Louis Zwiabien qui vient d'être promu Commissaire Général aux Sports, sera à même de surveiller de très près l'application des réformes qui viennent d'être décidées.

La suppression de la catégorie indépendant est loin d'être une mauvaise chose car trop de jeunes coureurs sans grands moyens physiques abandonnaient le chemin de l'atelier dans la foi espoir d'assurer leur matérielle avec la « petite reine ». Combien d'entre eux se sont vu obligés de « racrocher » après de vaines essais ? L'expérience nous a démontré que le nombre de coureurs « gagnant leur vie » est bien restreint et c'est ce qui nous a fait demander bien souvent un prompt retour à un état normal des choses.

L'amateurisme bien compris doit nous permettre de sortir quelques vedettes de grande valeur qui, après avoir prouvé leur classe, auront accès dans le clan des professionnels.

Le nombre de ces derniers paraît un peu faible car il nous faut songer à la décentralisation sportive. Le sport cycliste avait pris une grande place en France, les épreuves d'envergure étaient si nombreuses, que l'on arrivait tout naturellement à envisager un nombre de professionnels par région ou département proportionné au nombre de licences délivrées par l'organisme régional ou départemental. Ce n'est là du reste qu'une question d'arrangement qui sera sans doute rapidement solutionnée.

Contrôle médical
C'est avec un grand plaisir que nous avons vu la décision suivante prise par la Commission Sportive : Pour tous les coureurs, un certi-

ficat médical sera réclamé par la Fédération. Voici un point capital acquis ! Combien de fois avons-nous demandé dans ces colonnes l'application d'une mesure que nous jugeons absolument indispensable pour la pratique d'un sport qui exige de solides garanties physiques. Le spectacle de certains coureurs qui se « entraînaient » littéralement sur la route n'était pas fait pour donner bonne réputation au cyclisme de compétition et c'est pourquoi, clubs de notre région avaient fait appel à un docteur pour examiner tous leurs représentants.

Léon était donc officiellement. Le certificat médical est maintenant imposé ! C'est beaucoup mieux mais nous aimerions que ce certificat d'inscription se transforme rapidement en un contrôle médical obligatoire à certaines dates. Nous aurions ainsi la garantie absolue de l'exclusion d'un sport de compétition de certains sujets nullement qualifiés.

Limitation des distances
Les distances limites dans les courses seront les suivantes : 150 kilomètres au-dessous de 18 ans et 250 kilomètres au-dessus de 20 ans. Il n'y a pas de limite imposée pour les professionnels.

Nous sommes entièrement d'accord sur ce point avec le nouveau règlement. C'est une chose que nous avons réclamée si souvent !

Peut-être serait-il possible d'imposer également une dictature, à chaque catégorie d'amateurs ? C'est un point de détail sur lequel nous ne tarderons pas à être fixés.

Course aux prix
Ainsi, par cet article du nouveau règlement, les courses sur route et sur piste auront lieu aux prix selon les résultats homologués. Un coureur ne pourra plus toucher un cachet prévu à l'avance en se basant uniquement sur sa notoriété. Seuls certains frais de déplacement pourront être remboursés à la condition qu'ils soient justifiés.

Il y a quelque temps une décision analogue avait été prise pour refuser certains abus. Le résultat n'avait pas été en rapport du but poursuivi car les grandes vedettes n'avaient pas voulu se plier aux quatre catégories.

Quant aux professionnels ils obtiendront, après 20 ans révolus, leur licence de la Commission Sportive après avoir eu divers services qui auront enquêté sur la valeur de l'intéressé et qui revient à dire que pour être classé professionnel un amateur devra avoir obtenu des résultats qui seront jugés suffisants par la commission compétente.

Ces diverses dispositions vont transformer radicalement la pratique du sport cycliste en France car les amateurs étaient bien peu nombreux et la valeur de certains d'entre eux faisait toujours songer à l'amateurisme marron.

L'ancien vainqueur Louis Zwiabien qui vient d'être promu Commissaire Général aux Sports, sera à même de surveiller de très près l'application des réformes qui viennent d'être décidées.

La suppression de la catégorie indépendant est loin d'être une mauvaise chose car trop de jeunes coureurs sans grands moyens physiques abandonnaient le chemin de l'atelier dans la foi espoir d'assurer leur matérielle avec la « petite reine ». Combien d'entre eux se sont vu obligés de « racrocher » après de vaines essais ? L'expérience nous a démontré que le nombre de coureurs « gagnant leur vie » est bien restreint et c'est ce qui nous a fait demander bien souvent un prompt retour à un état normal des choses.

L'amateurisme bien compris doit nous permettre de sortir quelques vedettes de grande valeur qui, après avoir prouvé leur classe, auront accès dans le clan des professionnels.

Le nombre de ces derniers paraît un peu faible car il nous faut songer à la décentralisation sportive. Le sport cycliste avait pris une grande place en France, les épreuves d'envergure étaient si nombreuses, que l'on arrivait tout naturellement à envisager un nombre de professionnels par région ou département proportionné au nombre de licences délivrées par l'organisme régional ou départemental. Ce n'est là du reste qu'une question d'arrangement qui sera sans doute rapidement solutionnée.

Contrôle médical
C'est avec un grand plaisir que nous avons vu la décision suivante prise par la Commission Sportive : Pour tous les coureurs, un certi-

ficat médical sera réclamé par la Fédération. Voici un point capital acquis ! Combien de fois avons-nous demandé dans ces colonnes l'application d'une mesure que nous jugeons absolument indispensable pour la pratique d'un sport qui exige de solides garanties physiques. Le spectacle de certains coureurs qui se « entraînaient » littéralement sur la route n'était pas fait pour donner bonne réputation au cyclisme de compétition et c'est pourquoi, clubs de notre région avaient fait appel à un docteur pour examiner tous leurs représentants.

Léon était donc officiellement. Le certificat médical est maintenant imposé ! C'est beaucoup mieux mais nous aimerions que ce certificat d'inscription se transforme rapidement en un contrôle médical obligatoire à certaines dates. Nous aurions ainsi la garantie absolue de l'exclusion d'un sport de compétition de certains sujets nullement qualifiés.

Limitation des distances
Les distances limites dans les courses seront les suivantes : 150 kilomètres au-dessous de 18 ans et 250 kilomètres au-dessus de 20 ans. Il n'y a pas de limite imposée pour les professionnels.

Nous sommes entièrement d'accord sur ce point avec le nouveau règlement. C'est une chose que nous avons réclamée si souvent !

Peut-être serait-il possible d'imposer également une dictature, à chaque catégorie d'amateurs ? C'est un point de détail sur lequel nous ne tarderons pas à être fixés.

Course aux prix
Ainsi, par cet article du nouveau règlement, les courses sur route et sur piste auront lieu aux prix selon les résultats homologués. Un coureur ne pourra plus toucher un cachet prévu à l'avance en se basant uniquement sur sa notoriété. Seuls certains frais de déplacement pourront être remboursés à la condition qu'ils soient justifiés.

Il y a quelque temps une décision analogue avait été prise pour refuser certains abus. Le résultat n'avait pas été en rapport du but poursuivi car les grandes vedettes n'avaient pas voulu se plier aux quatre catégories.

Quant aux professionnels ils obtiendront, après 20 ans révolus, leur licence de la Commission Sportive après avoir eu divers services qui auront enquêté sur la valeur de l'intéressé et qui revient à dire que pour être classé professionnel un amateur devra avoir obtenu des résultats qui seront jugés suffisants par la commission compétente.

Ces diverses dispositions vont transformer radicalement la pratique du sport cycliste en France car les amateurs étaient bien peu nombreux et la valeur de certains d'entre eux faisait toujours songer à l'amateurisme marron.

L'ancien vainqueur Louis Zwiabien qui vient d'être promu Commissaire Général aux Sports, sera à même de surveiller de très près l'application des réformes qui viennent d'être décidées.

La suppression de la catégorie indépendant est loin d'être une mauvaise chose car trop de jeunes coureurs sans grands moyens physiques abandonnaient le chemin de l'atelier dans la foi espoir d'assurer leur matérielle avec la « petite reine ». Combien d'entre eux se sont vu obligés de « racrocher » après de vaines essais ? L'expérience nous a démontré que le nombre de coureurs « gagnant leur vie » est bien restreint et c'est ce qui nous a fait demander bien souvent un prompt retour à un état normal des choses.

L'amateurisme bien compris doit nous permettre de sortir quelques vedettes de grande valeur qui, après avoir prouvé leur classe, auront accès dans le clan des professionnels.

Le nombre de ces derniers paraît un peu faible car il nous faut songer à la décentralisation sportive. Le sport cycliste avait pris une grande place en France, les épreuves d'envergure étaient si nombreuses, que l'on arrivait tout naturellement à envisager un nombre de professionnels par région ou département proportionné au nombre de licences délivrées par l'organisme régional ou départemental. Ce n'est là du reste qu'une question d'arrangement qui sera sans doute rapidement solutionnée.

Contrôle médical
C'est avec un grand plaisir que nous avons vu la décision suivante prise par la Commission Sportive : Pour tous les coureurs, un certi-

ficat médical sera réclamé par la Fédération. Voici un point capital acquis ! Combien de fois avons-nous demandé dans ces colonnes l'application d'une mesure que nous jugeons absolument indispensable pour la pratique d'un sport qui exige de solides garanties physiques. Le spectacle de certains coureurs qui se « entraînaient » littéralement sur la route n'était pas fait pour donner bonne réputation au cyclisme de compétition et c'est pourquoi, clubs de notre région avaient fait appel à un docteur pour examiner tous leurs représentants.

Léon était donc officiellement. Le certificat médical est maintenant imposé ! C'est beaucoup mieux mais nous aimerions que ce certificat d'inscription se transforme rapidement en un contrôle médical obligatoire à certaines dates. Nous aurions ainsi la garantie absolue de l'exclusion d'un sport de compétition de certains sujets nullement qualifiés.

Limitation des distances
Les distances limites dans les courses seront les suivantes : 150 kilomètres au-dessous de 18 ans et 250 kilomètres au-dessus de 20 ans. Il n'y a pas de limite imposée pour les professionnels.

Nous sommes entièrement d'accord sur ce point avec le nouveau règlement. C'est une chose que nous avons réclamée si souvent !

Peut-être serait-il possible d'imposer également une dictature, à chaque catégorie d'amateurs ? C'est un point de détail sur lequel nous ne tarderons pas à être fixés.

LE VEL' D'HIV' DE COPENHAGUE CHANGE DE MAINS
On sait que le piste proprement dite du vélodrome d'hiver de Copenhague était la propriété du Dansk Bicycle Club (Fédération nationale cycliste), qui était locataire de la salle « Forum », dans laquelle la piste était montée. Du fait que, en général, l'exploitation du vélodrome d'hiver n'était pas très brillante du point de vue financier, le Dansk Bicycle Club a vendu récemment la piste à un de ses membres pour la somme de 23.000 couronnes. Mais, le nouveau propriétaire a la revendue en réalisant un bénéfice de 6.000 couronnes.

La piste a été revendue à nouveau, actuellement, elle est la propriété d'un entrepreneur de Aarhus, qui, déjà l'an dernier, s'était vu construire un nouveau vélodrome d'hiver à Aarhus. Ce dernier l'a payé la somme de 40.000 couronnes (environ un demi-million de francs belges).

42 KMS 794 DANS L'HEURE
Paris. — Une prime journalière allouée au coureur qui, au Vélodrome d'Hiver parisien, couvrira la plus grande distance dans l'heure. Actuellement, cette prime est payée à Robert Tanneveau, qui, ces jours derniers, a réussi à couvrir 42 km. 794 dans les soixante minutes et détiendra ainsi le record, qui avait été détenu par un autre coureur, qui avait parcouru 41 km. 949 dans l'heure.

LES CHAMPIONNATS RÉGIONAUX EN ESPAGNE
Barcelone. — En diverses provinces ont été disputés les champion-

GRANDIR
de 10 à 20 centim. Succès garanti. Envoi discret, cont. un timbre. Ecr. René MERCIER, son épouse, le grand commercial, à tout le monde. 111, rue de Flandre, PARIS (19^e).

ANNONCES LÉGALES
DEUXIEME AVIS
Par acte S.S.P. du 22 octobre 1940 enregistré à Lens, le 23 octobre 1940, M. G. A. MONTAUDO, propriétaire de la C. S. P. de Lens, 79, rue Thiers, a vendu à Monsieur Louis LALLAIN, Mécanicien-Garagiste et à Madame Germaine LALLAIN, son épouse, Germainement ensemble à Lens, 7, rue Diderot, le fonds de commerce de Transports régionaux exploités à Lens, 79, rue Thiers, le dit fonds comprenant le nom commercial, la clientèle, les licences d'exploitation et le matériel en dépendant. Oppositions reçues au siège du fonds 79, rue Thiers, à Lens.

CHERCHE PHARMACIE
Gérance ou remplacement. Ecrire Réveil, aux lettres COV. 34.038

Préparateur en Pharmacie
21 ans, 6 ans même maison, demande place ou second. Toutes régions. S'adresser Réveil, Valenciennes. 215

OFFRES D'EMPLOIS
MAC DONALD - LILLE
Tailleur, 92, rue Nationale - LILLE
demande un bon COUPEUR. 34.044

Très bon OUVRIER
Mécanicien. Envoyer référence et présentations : CONSTRUCTIONS MÉTALLIQUES DE LAON. 154

Bonne COIFFEUSE pr Dames
est demandée région de LENS. Débutante s'abstenir. Prendre adresse au « Réveil », à LENS. 151

PARQUETEURS
Sont demandés à la parqueterie MARINETTE, 62, Avenue de Denain, à Valenciennes. 213

TEINTURES - NETTOYAGES
On demande un bon ouvrier nettoyeur. TAILLURIER CARON S, rue Carnot, à Tourcoing. 438

PERDUS ET TROUVES
TOURTEAUX PAIX
La personne qui a perdu, cherche, le 9 mai 1940, à Courchaites, 3 tonnes poids tourteaux, et celles qui ont pris des tourteaux sans les payer, envoient le 19 mai 1940 et le 11 juin 1940, sont priées de se faire connaître à l'INDUSTRIE PAIX-COURCHELLETES, 58, Boulevard Eximians, Paris (19^e) 11.139

LE VEL' D'HIV' DE ZURICH EN FAILLITE
La guerre a été fatale au Vélodrome d'Hiver « Hallenstadion » de Zurich, qui a été construit l'an dernier et dont l'ouverture avait lieu sous les meilleures auspices.

Les quelques rares réunions qui ont pu s'y dérouler l'hiver dernier, la plupart du temps avec le concours de seuls coureurs nationaux, n'ont pu rapporter suffisamment pour en continuer l'exploitation. La Société coopérative « Hallenstadion » vient d'être déclarée en faillite.

PERDUE
Evacuation env. Lorette CHIENNE GABRIELLE BETTERS, noire, ondule, tache blanche, pourrait s'app. « Bois ». J'offre à payer frais et bonno récompense. S'adr. Luolan Nordstrands, 4, rue de Lille, à St-Amand-les-Eaux. 1542

FOOTBALL
SOUS-DISTRICT DU DOUAISIS
Réunion du 3 Novembre 1940
Bureau. — Etalent présents MM. Jean Croenne, Jules Boulanger, André Pifouilloux.
Le Sous-District, se réunissant la première fois pour la saison 1940-41, ouvre la séance, sous la présidence de M. Croenne, qui adresse toute sa sympathie aux membres des Clubs présents. Il adresse, au nom du Sous-District, toutes ses condoléances, aux membres des clubs disparus et regrette de ne pas voir à la table du bureau son président, Charles Desprez, ainsi que ses collègues Piéard, Casse, Poras, Herbaud.

Clubs représentés. — Courvelles, Courchelettes, Dechy, Dougnies, Cheminots de Douai, S. C. Douai, Evrin, Frais-Marais, Pont-de-la-Deule, Raimbeaucourt, Sin-le-Noble, Stade de Somain, S. Waziers, Polonia de Waziers, Lallaing, A. S. Flines, Orchies, Corbehem, Wagnonville, Fiers-en-Escrebieux, U. S. Aubry, R. C. Lefevre, E. S. Monchecourt, U. S. Lauwin-Planques, Rapide Pequenourt.

Le Sous-District enregistre avec plaisir les nouveaux clubs qui vont demander leurs adhésions à la Fédération par le canal de la Ligue du Nord, ainsi que quelques clubs en formation.

Mutations. — Une demande de dérogation sera faite à la Ligue pour régularisation des joueurs changeant de club.

Accordéon Italien perdu fin mai. Récompense de 27, rue Massot, à OUAÏ.

VENTES, ACHATS ET LOCATIONS D'IMMEUBLES
PAMART
Achats, ventes maisons, conseils. Prêts, 32, rue Maitre-André, 2 à 5 h. 1053

A LOUER PARIS
Lieux aménagés pour fabricant de MEUBLES. Facilement repris matériel et stocks. S'adr. REVOY, Géant, 19, boulevard Malesherbes, Paris. 11.141

CHERCHE A ACHETER MAISON
A Arras ou environs, rayon 4 à 6 avec jardin, garage, s'adresser 19, rue d'Amiens, à ARRAS. 632

MAISON
AVEC JARDIN A LOUER A ASQ. S'adresser J. PONS et Cie 56, rue du Meilina, à LILLE. 995

MAISON A LOUER
présentement, 6, Clos des Villans, 24, rue du Faubourg de Douai. S'adresser : Entrepr. Armbruster, Valenciennes. 1543

ACHETER MAISON
ou terrain. Somain ou environs. Ecrire « Réveil » aux lettres R.A.D. 612

Etude de M. César PIAT
Notaire à Lille, 71, rue du Meilina A VEHORE
Maison à Hellemmes, rue du Docteur Roux, N° 24. S'adresser à l'Etude. 806

ENSEIGNEMENT
ETUDES CHEZ SOI
Les cours par correspondance de l'École Universelle permettent de faire chez soi dans toutes les langues, à valencien, français, des études complètes dans toutes les branches. Demandez l'envoi gratuit de la brochure qui vous intéressera.

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE
TRES BELLE CHAMBRE
A COUCHER moderne, en soie ou massif, verni au tampon. Offres détaillées à notre service de Publicité SWEETS, 36 ter rue de la Tour d'Auvergne, Paris (IX^e).

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE PIANO OCCASION
à vendre Eugène Jacquet, FIVES. 34.033

VIEUX PAPIERS
Pour vous débarrasser de vos vieux papiers (archives ou plion), caves et greniers, adressez-vous chez : QUARREZ, 1, r. Eug.-Jacquet, LILLE. 34.022

Championnat de l'Aragon, à Saragosse sur 125 km. 1. Lahoz, en 4 h. 29' ; 2. Cabrera ; 3. Cabestre, en 4 h. 34' ; 4. Abadia ; 5. Angel Ruiz.

Championnat de Navarre à Pamplona sur 118 km. 1. Canaris, en 4 h. 07' 20" ; 2. Ariztray, en 4 h. 09' ; 3. Nepote ; 4. Belloqui ; 5. Viduncea.

Championnat de la Finlande Espère ORGANISER LES JEUX OLYMPIQUES EN 1944
Helsinki. — Le Dr Uno Kiekkonen, chef de l'organisation sportive en Finlande, vient de faire quelques déclarations au sujet des Jeux olympiques 1940 qui n'ont pas eu égard aux circonstances, pu être organisés en Finlande.

Match de Propagande au Parc des Princes
Le Parc des Princes a servi de cadre à une belle manifestation de propagande. Deux équipes sélectionnées se sont rencontrées devant une foule de jeunes scolaires invités gratuitement pour assister à ce spectacle de choix.

DEMANDE DE MATCHES
J. S. Moncheaux, libre toute la saison, pour se joindre à l'équipe de III, rayon 15 kilométrés ; écrire au Secrétaire, rue de Lestrez, à Moncheaux, par Raimbeaucourt (Nord).

Soulagement Rapide des Maux d'Estomac
POUDRE
DOPS
ALCALINO-PHOSPHATÉ OU O OUSOIS
Brûlures - Crampes - Acidité
En vente dans toutes Pharmacies

MACHINES A TRICOTER
Machines de finition, bobinoirs, métiers circulaires sont recherchés à DE POERCK, 74 boulevard de la Liberté, LILLE. 1528

CHASSIS PANHARD NEUFS
8 t. gaz de ville, livraison rapide. Moderne Garage Achicourt 630

VOITURES D'ENFANTS
Charettes pliantes et Lits. PRUVOST, 33, rue de Bouvines, FIVES-LILLE. 34.035

MAISON A LOUER
à Arras ou environs, rayon 4 à 6 avec jardin, garage, s'adresser 19, rue d'Amiens, à ARRAS. 632

ACHETER MAISON
ou terrain. Somain ou environs. Ecrire « Réveil » aux lettres R.A.D. 612

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE
TRES BELLE CHAMBRE
A COUCHER moderne, en soie ou massif, verni au tampon. Offres détaillées à notre service de Publicité SWEETS, 36 ter rue de la Tour d'Auvergne, Paris (IX^e).

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE PIANO OCCASION
à vendre Eugène Jacquet, FIVES. 34.033

VIEUX PAPIERS
Pour vous débarrasser de vos vieux papiers (archives ou plion), caves et greniers, adressez-vous chez : QUARREZ, 1, r. Eug.-Jacquet, LILLE. 34.022

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE PIANO OCCASION
à vendre Eugène Jacquet, FIVES. 34.033

LA FINLANDE ESPÈRE ORGANISER LES JEUX OLYMPIQUES EN 1944
Helsinki. — Le Dr Uno Kiekkonen, chef de l'organisation sportive en Finlande, vient de faire quelques déclarations au sujet des Jeux olympiques 1940 qui n'ont pas eu égard aux circonstances, pu être organisés en Finlande.

Match de Propagande au Parc des Princes
Le Parc des Princes a servi de cadre à une belle manifestation de propagande. Deux équipes sélectionnées se sont rencontrées devant une foule de jeunes scolaires invités gratuitement pour assister à ce spectacle de choix.

DEMANDE DE MATCHES
J. S. Moncheaux, libre toute la saison, pour se joindre à l'équipe de III, rayon 15 kilométrés ; écrire au Secrétaire, rue de Lestrez, à Moncheaux, par Raimbeaucourt (Nord).

Soulagement Rapide des Maux d'Estomac
POUDRE
DOPS
ALCALINO-PHOSPHATÉ OU O OUSOIS
Brûlures - Crampes - Acidité
En vente dans toutes Pharmacies

MACHINES A TRICOTER
Machines de finition, bobinoirs, métiers circulaires sont recherchés à DE POERCK, 74 boulevard de la Liberté, LILLE. 1528

CHASSIS PANHARD NEUFS
8 t. gaz de ville, livraison rapide. Moderne Garage Achicourt 630

VOITURES D'ENFANTS
Charettes pliantes et Lits. PRUVOST, 33, rue de Bouvines, FIVES-LILLE. 34.035

MAISON A LOUER
à Arras ou environs, rayon 4 à 6 avec jardin, garage, s'adresser 19, rue d'Amiens, à ARRAS. 632

ACHETER MAISON
ou terrain. Somain ou environs. Ecrire « Réveil » aux lettres R.A.D. 612

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE
TRES BELLE CHAMBRE
A COUCHER moderne, en soie ou massif, verni au tampon. Offres détaillées à notre service de Publicité SWEETS, 36 ter rue de la Tour d'Auvergne, Paris (IX^e).

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE PIANO OCCASION
à vendre Eugène Jacquet, FIVES. 34.033

VIEUX PAPIERS
Pour vous débarrasser de vos vieux papiers (archives ou plion), caves et greniers, adressez-vous chez : QUARREZ, 1, r. Eug.-Jacquet, LILLE. 34.022

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

A VENDRE PIANO OCCASION
à vendre Eugène Jacquet, FIVES. 34.033

VIEUX PAPIERS
Pour vous débarrasser de vos vieux papiers (archives ou plion), caves et greniers, adressez-vous chez : QUARREZ, 1, r. Eug.-Jacquet, LILLE. 34.022

ACHETER PNEUS
270 x 22 et 270 x 24. Faire offre au Réveil aux lettres R. A. E. 1537

LES COURSES DE TROTTEURS A VINCENNES
Voici, d'après le Bulletin de la Société d'Encouragement pour l'Amélioration du Cheval Français de Demain, le projet de Calendrier des courses au trot qui seront organisées sur l'Hippodrome de Vincennes, du 1er Janvier au 10 mai 1941 (sous réserve de l'autorisation ministérielle).

JANVIER 1941. — Mercredi 1er, samedi 4, dimanche 5, lundi 6, samedi 11, dimanche 12, lundi 13, samedi 18, dimanche 19, lundi 20, samedi 25, dimanche 26, lundi 27.

FEBVRIER. Les samedis 1er, dimanche 9, lundi 10, samedi 15, dimanche 16, lundi 23, samedi 29, dimanche 30.

MARS. Les samedis 1er, lundi 8, dimanche 15, lundi 22, samedi 29.

AVRIL. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Mai. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Juin. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Juillet. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Août. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Septembre. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Octobre. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Novembre. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Décembre. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Année 1942. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Année 1943. Les samedis 1er, dimanche 2, lundi 3, dimanche 9, lundi 16, dimanche 23, samedi 30.

Année 1944. Les samedis 1er, dimanche